

COMPETICIONES

Bilbao se queda fuera de la Eurocopa y exigirá compensaciones

La Uefa ha notificado a las instituciones vascas que el estadio de San Mamés, en Bilbao, no será sede de la próxima edición de la Eurocopa.

Palco23

22 abr 2021 - 10:20



Bilbao no acogerá la Eurocopa. La Uefa así se lo ha notificado a las instituciones vascas, que han emitido un comunicado rechazando esa decisión y anunciando que solicitarán una compensación económica por la cancelación del evento en el que habían invertido 1,2 millones de euros.

La Uefa había determinado que la presencia de público a los estadios era condición indispensable para acoger la competición, pero las condiciones de la evolución de la pandemia impuestas por el Gobierno Vasco para abrir el estadio hasta un máximo del 25% de su aforo dificultaban que pudiera haber espectadores en las gradas.

El Ayuntamiento de Bilbao, la Diputación Foral de Bizkaia y el Gobierno vasco señalan que “no aceptaremos amenazas”, y aunque “en Bilbao no se jugará la Eurocopa 2020 , no vamos a permitir que se juegue con Bilbao y con las instituciones vascas”. “Tampoco vamos a permitir que se ponga en duda la contrastada y larga experiencia y capacidad de las autoridades vascas para la gestión y organización de eventos de

alcance internacional”, detallan.

“Hasta la fecha de hoy mismo lo hemos cumplido al 100%, tal y como ha sido reconocido en innumerables ocasiones por los propios directivos de la Uefa”, aseguran las instituciones vascas. “Estábamos preparados para llevar adelante todo lo necesario para la celebración de la Euro2020 en el estadio de San Mamés en el próximo mes de junio”, aseguran.

Las instituciones lamentan no haber recibido una “explicación convincente” para la retirada de la sede de Bilbao, asegurando que “no la hay, la Uefa lo sabe bien y por ese motivo ha intentado todos estos días que evitemos ir a un litigio contra dicha institución”.

Las instituciones vascas lamentan no haber recibido una “explicación convincente” de la Uefa y ponen el asunto en manos de sus abogados

El asunto está ahora en manos de “los servicios jurídicos de la denominada Sede Bilbao para su estudio y valoración”, con el objetivo de que “se evalúe, conjuntamente con la Uefa, o por nuestra parte, el resarcimiento de los importes invertidos hasta la fecha en la organización del evento, que se elevan a más de 1,2 millones de euros, así como la cuantificación de los daños y perjuicios posibles ocasionados por dicha decisión”.

Mañana viernes, la Uefa tiene previsto anunciar quién será la ciudad que sustituya a Bilbao. Luis Rubiales, presidente de la Rfef, destacó la semana pasada la importancia que tenía para España “como país” mantener la sede de la Eurocopa, un asunto “fundamental”, proponiendo el estadio de La cartuja de Sevilla como alternativa. El dirigente destacó que acoger “los tres partidos de la Selección y unos octavos de final es un gran evento” afectaría positivamente a la ciudad andaluza “en lo económico”.